
最後のご挨拶を申し上げます。 

23 日（土）、新潟におきまして「第 2560 地区第 3 回クラブ会長会」が

行われ、市内 4RC 会長、中條 PG、馬塲 PG とともに出席してまいりました。

議題は、『地区資金会計基準・経理規定及び様式の一部改正について』でした。

※地区資金会計基準・経理規定及び様式は別記掲載 
 

最後の挨拶に際し、前期（7～12 月）につきましては、12 月末の例会で

お話ししましたので、今日は後期を振り返ってみたいと思います。 

昨年に続き今年の冬も大雪となり、3 月下旬まで雪が残り、いろいろな所

でその影響がありました。 

ようやく春の訪れを感じた 3 月 26 日、市内 4 クラブ合同例会を VIP にて

開催、「認知症の正しい理解と対応の仕方」という身近なテーマ、みんなが知

っておきたい内容の講演会でした。 

4 月 4 日、オランダからのＧＳＥメンバー5 名を見附ＲＣより引継ぎ、受

け入れ致しました。4 日：三条ＲＣ、5 日:三条北、6 日：三条東、そして、

7 日を当南クラブが担当し、午前中、野崎会員宅で『華道』、鈴木武会員宅で

『茶道』と日本の伝統文化を体験、午後からは月岡温泉“華鳳”での「旬例

会」にともに出席、楽しいひとときを過ごしました。 

初めて春に開催された第 2560 地区地区大会。4 月 21 日、22 日と満開

の桜が美しい県都新潟での大会でした。 

 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

出席率 会員46名中37名

先々週の出席率

 先週の 6/21 加茂ＲＣへ　

メークアップ

6/23

6/23

6/24

　 佐藤嘉男君

83.72%

　野島廣一郎君　高橋祐介君

　馬塲信彦君　鈴木圀彦君

地区青少年交換委員会、ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ（新潟）へ

地区クラブ会長会（新潟）へ

地区諮問委員会（新潟）へ　馬塲信彦君

　荒澤威彦君　馬場眞樹君　
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5 月に入り、3 日から 7 日までの 5 日間、当クラブ恒例の海外研修旅行を国際大会参加と併せて企画、三条

ＲＣからの 2 名を含めて総勢 12 名での旅でした。 

 そして、本日の慰労会が、この春の叙勲で『旭日単光章』を受章された野島廣一郎会員のお祝いの会ととも

に開かれることは誠にうれしい限りです。 

以上、後期を簡単に振り返り、私の最後の会長挨拶を終わります。 

 

 

 

                      

鈴木 圀彦 会長  

平成 24 年春の叙勲に、当クラブ会員の野島廣一郎さんが、地方自治功労で

「旭日単光章」を受章されました。 

野島先生は、昭和 43 年税理士事務所を開業、これまでに関東信越税理士会

三条支部支部長、同新潟県支部連合会副会長、新潟県税理士政治連盟副会長、

そして、三条市の代表監査委員を通算 13 年 1 カ月間在職、他多数の要職を務

められ、平成 19 年に地方自治功労で、総務大臣表彰と関東信越税理士会顕彰

を受賞されています。 

野島先生、ささやかではございますがお祝いの会を慰労会と併せて開催させ

ていただきました。心よりお祝い申し上げます。真におめでとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～6 月 25 日 72,000 円 

今年度累計 906,390 円～ 

                          野島 廣一郎 会員 

与えられた職を長く務めただけのことです。 

5 月 2 日の県庁での伝達式には出席致しましたが 6 月 5 日の皇居での拝謁は欠

席させていただきました。一昨年、心臓の手術を受け、今も急に動いたり坂道を

上ったりすると心臓に負担がかかります。何かあってもいけないので遠慮申し上

げました。 

晴れがましいのは苦手です。今日は皆さんからお祝いしていただき、恐縮して

おります。皆様のお心遣いに御礼申し上げます。ありがとうございました。 

野 島 君

ありがとうございました。
会長、幹事おつとめご苦労様でした。

②会員の皆様、1年間お世話になりま

熊 倉 君

皆様のご協力に感謝いたします。
大変ありがとうございました。

鈴木会長、熊倉幹事、吉井SAA、平松

私の叙勲に対して、お祝いをいただき

馬 塲 ( 信 ) 君

野島先生、おめでとうございました。
でした。素晴らしい年でした。

　した。ありがとうございました。

あっという間の一年間でした。

①野島廣一郎会員の「旭日単光章」
　受章おめでとうございます。

鈴 木 ( 圀 ) 君

親睦委員長 他役員の皆様、ご苦労様

広 岡 君

安 達 君

致します。

鈴木会長、熊倉幹事、吉井ＳＡＡ他役員の
皆さん、一年間ご苦労様でした。

高 橋 君 役員の皆様、一年間大変お疲れ様でした。

父の葬儀の際は特段のご配慮をいただき
ありがとうございました。
今日は、ようこそおいで下さいました。

ございます。

会長、幹事、各委員長の皆様 大変ご苦労
様でした。
ＧＳＥ委員会の活動にも協力いただき感謝

韮澤君、田代君

親睦委員会の皆様、本日の設営ありがとう



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

私の年度は、市内４ＲＣの幹事クラブの 1 年間でした。事務局の仕事も例年より多くあり大変だったと思 

います。幹事の熊倉さん、ＳＡＡの吉井さん、毎週お世話になりました。 

最後に南ＲＣの会員の皆様方、本当にありがとうございました。                ・・・会長 鈴木 圀彦 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 﨑 君

野島さん、叙勲おめでとうございます。

した。

平松君、丸山(徹)君、丸山(征)君、渡邉(久)君、

鈴木会長、一年間お疲れ様でした。
坂井次年度会長、一年間よろしくお願いし
ます。　
野島先生、おめでとうございます。

鈴木会長、熊倉幹事、一年間ご苦労様で

赤塚君、荒澤君、飯山君、石山君、大渓君、齋藤君、

坂井君、佐藤(秀)君、佐藤(嘉)君、鈴木(武)君、

田中君、谷君、坪井君、銅冶君、永桶君、西巻君、

野崎君、野中君、野水君、馬場(一)君、馬場(輝)君、

渡邊(光)君

吉 井 君 明朝より大腸内視鏡検査のため、前半
の例会進行だけ務め、宴会は不肖にも

一年間、会長、幹事はじめ親睦委員会
の皆さん、会員の皆さんのご協力に厚く

にも変わらぬご支援とご協力を賜ります
ように・・・。

御礼申し上げます。次年度 永桶ＳＡＡ

一杯胴上げでねぎらってあげて下さい。
ご苦労様でした。

欠席します。鈴木会長、熊倉幹事を精

ＳＡＡとしての務めが今日で終わります。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 1 日 長谷美津明君 7 日 石山荘一君 

  11 日 佐々木常行君 13 日 坂本洋司君 

  29 日 田代徳太郎君 

 

 

◆ 夫人誕生 18 日 石山敏江（荘一）さん 23 日 野水智恵子（孝男）さん 

 

◆ 結婚記念 18 日 高橋祐介君 ・由利さん  

     



 

 

 

 

  

礼儀正しくよく笑う白髪の紳士が、国際ロータリー18

階の角部屋を出入りするようになってから、およそ 1 年

になります。エレベーターやカフェテリアやロビーで出

会うと、満面の笑みに優しい含み笑いを浮かべて会釈し、

心底嬉しそうに挨拶してくれます。             

いつも通訳の寺尾栄子さんを連れて、トレードマークの

明るさいっぱいに、たとえ頭の中が他のことでいっぱい

でもそんなことはおくびにも出さない様子で、私たちの

間を物腰柔らかに通っていきます。とはいえ、彼の頭の

中にあるのは、ロータリーのことに違いありません。ロータリーのことを考えていない時間は、寝ているときと食

べているときだけと、ご本人も認めています。もっとも、ロータリアンと食事をしているときには、やはりロータ

リーのことを考えているのでしょう。                                      

「起きている間は、ほとんどいつもロータリーのことを考えています」と、国際ロータリーの新会長は言います。   

京子夫人が「本当にロータリーばかり」とつぶやくのも、田中会長の経歴を見れば、なるほどとうなずけます。八

潮ロータリークラブに入会して以来 37 年間、あらゆるレベルでロータリーに奉仕してきました。これまでに果た

した役割は、地区ガバナー、研修リーダー、ロータリー財団地域コーディネーター、ポリオ撲滅提唱グループのメ

ンバー、未来の夢委員会委員、2009 年バーミンガム国際大会委員長、日本恒久基金委員長、RI 理事、ロータリ

ー財団管理委員などです。その間、49 年に及ぶ結婚生活を通じて、京子夫人は田中会長のロータリーの旅にずっ

と付き添ってきました。夫婦そろって、ポール・ハリス・フェロー、ベネファクター、大口寄付者です。京子夫人

は英語が話せないのに身振りと手振りでいつの間にか周りの人と通じ合ってしまうような「陽気で前向きな性格」

と、会長は話します。   

夫人は、卸売り業界における田中氏の事業でも、しっかりと寄り添い、支えてきました。スケジュールの都合で会

長が商用の会合に出られないときには、いつも夫人が代理を務めていました。会長が家を留守にするときには、旅

先から毎日夫人への電話を欠かすことはありません。   

ご夫妻には娘さんが二人、息子さんが一人いて、マレーシアにいる娘さんを除く二人は日本に在住しています。お

孫さんは現在六人ですが、もうすぐ七人目が生まれる予定です。毎年正月には、家族全員が八潮にあるご夫妻の自

宅に集まります。                                              

「結婚生活の秘訣は、相手に対する思いやりと忍耐でしょう。私は、辛抱強い妻に恵まれて幸せだと思っています」

と田中会長。「日本の社会では、女性よりも男性のほうが怒りやイライラをぶつけることが許されている気がしま

す。でも、私は、妻だけでなく、誰に対しても辛抱強くあろうと心がけています」  

会長は辛抱強さと実践的な能率のバランスを図っています。全国家庭紙同業会連合会の元会長だった田中氏は、机

の上を常にきれいにしておくことが、物理的にも精神的にも、つくづく大切だと言います。頻繁に利用している E

メールも同じで、必要なものだけを保管し、受信箱はいつもすっきりとした状態に保っています。「せっかちなの

で、物事をためておけない性格なんです。ためずにその場で処理して次に進む、これが私流です」          

自宅の事務所には、日誌や仕事の書類が納められた約 3 メートルの書棚があります。あまり書類をため込むことは

なく、用がなくなった書類は定期的にまとめて処分するようにしていると会長は話します。ロータリー関連の資料

は、八潮クラブに渡されることもあるそうです。                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１章 総  則 

第１条 この規定は、国際ロータリー第2560地区（以下本地区という）の地区資金の経理について規定した 

ものであり、財務の公正を期するとともに、資金収支の状況を適正に把握することを目的とする。 

第２条 本地区の経理は、金銭管理会計とし、すべての収支につき予算管理を行う。 

第３条 本地区の経理は、地区財務委員会が担当し、経理責任者は、地区会計長とする。 

第４条 本地区の経理は、正規の簿記の原則に従って整然、かつ、明瞭に記録し計算するものとする。 

第５条 本地区の経理は、地区資金を一般会計と、特別会計に区別する。 

特別会計は、地区資金負担金のうち、特別の事業目的のための拠出金について行い、その他の負担金 

は、一般会計に一括して経理する。 

国際ロータリー・ニュース ： 2012 年 7 月 1 日   

国際基督教大学（東京）のロータリー平和フェローたちと

キャンパスを歩く田中作次会長 

ＲＩ会長紹介 NO.2 は次号へ



 

［1954（昭和 29）年 3 月 2 日生］

❍ 3 月 2 日・この日何の日？   

・1943 年のこの日、野球用語を全面日本語化。 

ストライクが「よし」アウトが「ひけ」に。

・1953 年のこの日、吉田首相の「バカヤロー」発言により衆議院 

で首相の懲罰動議が可決           

❍ ３月 2 日・この日誕生は？   

 カレン・カーペンター （米；ﾐｭｰｼﾞｼｬﾝ・ｶｰﾍﾟﾝﾀｰｽﾞ 1950 年）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会  ７月 9 日 通常例会「公式訪問事前訪問」 第 4 分区ガバナー補佐 

                               杉山 太三郎様 

※7/9 例会は通常例会場が使用できませんので三条ロイヤルホテルに変更になります  

次々週例会 ７月 16 日（祝・海の日） 休 会 

 

 

 

 

 

        

  

第６条 本地区の収支予算書、収支計算書、会計帳簿の保存期間は3年とする。 

保存責任者は各年度の地区会計長とし、保存期間終了後、廃棄処分する。 

 

 第２章 予算の編成と執行 

第７条 本地区の収支予算は地区財務委員会が事業計画に従い次期ガバナーと協力して作成し、地区諮問委員会

に諮問して、地区協議会の最低4週間前に地区内全クラブに提出し、地区協議会において、クラブ会長の

4分の3の承認を得る。（ロータリー章典17．060及び国際ロータリー細則15．060．2） 

第８条 予算は、収支の性質、目的に従い必要に応じて、項、目に区分する。 

第９条 予算編成にあたっては、予算項目と事業計画との関連を明瞭にする。 

第10条 予算の執行にあたって、各項の予算金額は原則として相互に流用してはならない。 

第11条 次の項目はガバナーがこれを行う。 

  1．予算の執行     2．同一項内における各目の予算の流用  

  3．予備費の使用    4．緊急の必要にもとずく軽微なる予算の変更 

 

 第３章 補正予算 

第12条 第11条 4項の規定を超える支出が見込まれる場合は、第7条と同様の手順で補正予算を立案し、クラ

ブ会長の4分の3の承認を得る。 

 

 第4章 決  算 

第13条 地区会計長は、収支決算書を適時に作成し、ガバナーに提出する。 

ガバナーは地区年次財務表及び報告書を作成し、地区諮問委員会に諮問した後、年度終了後、３ヶ月以

内に、地区内全クラブに対し、公認会計士による独立検査を受けた地区の年次財務表及び報告書を提出

しなければならない。 

この年次財務表及び報告書は、次の地区の会合に提出の上、討議に付され、採択されなければならない。

この地区の会合は、地区内すべてのクラブから代表者が１名出席する権利があるものでなければならな

いし、また、地区の財務表及び報告書が提出されるということを30日前に予告した会合でなければなら

ない。 

このような地区会合が開催されない場合、年次財務表及び報告書は、次の地区大会に提出の上、討議に

付され、採択されなければならない。（国際ロータリー細則15．060．4準拠） 

第14条 収支計算書、収支計算書の様式等については、別表のとおりとする。 

第15条 決算は予算項目に従って行う。 

 付    則 

１． この規定の改廃は、地区諮問委員会に諮問し、クラブ会長会の過半数の決議を得てガバナーが行う。 

２． この規定を改正した時は、速やかに地区内全クラブに配布しなければならない。 

３． この規定は、改廃に係わらず、地区協議会における次期クラブ会長会に提示する。 

４． この規定は、2012年6月23日より適用する。 


